

CAHIER D'ACTEUR

Avis au projet de méthaniseur Méthalcyon, situé sur la commune de Mondragon (84)

Identification de la structure ou organisme : Mouvement des Entreprises de France Vaucluse (MEDEF Vaucluse)

Date : 10 juillet 2025

La région PACA qui compte seulement 23 unités de méthanisation s'engage désormais dans le développement de la méthanisation qui est une composante clé de sa stratégie énergétique visant la neutralité carbone d'ici 2050.

Parce qu'en 2030, le biogaz devrait représenter 10 % de la consommation de gaz en France, le MEDEF Vaucluse soutient ce projet de méthaniseur Méthalcyon.

La réalisation de ce projet permettrait de développer l'économie circulaire sur notre territoire : repenser nos modes de production et de consommation pour un développement compatible avec les enjeux du développement durable (environnementaux, économiques et sociaux).

Le projet Méthalcyon est utile pour notre territoire et présente un réel intérêt pour les entreprises, notamment celles qui sont fabricantes de liquéfacteur. Grâce à la méthanisation, le CO² peut être récupéré, liquéfié et ensuite valorisé dans plusieurs secteurs de l'économie locale ou distribué aux fabricants de liquéfacteurs.

Il est nécessaire que notre territoire s'inscrive dans les objectifs de biogaz et de décarbonation. Par ailleurs, son agriculture diversifiée et ses activités agroalimentaires, présentent un potentiel intéressant pour la méthanisation.

**Mouvement des Entreprises
de France Vaucluse**
135 Avenue Pierre Semard
84000 AVIGNON
Siret : 928 819 135 00023

